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Когда кинотеатры откроются, 
они должны будут следовать 
специальным рекомендациям 
Роспотребнадзора, разработан-
ным для кинозалов. В частно-
сти, зрителей необходимо бу-
дет рассаживать в метре друг от 
друга, обязательным будет но-
шение маски. Сесть рядом смо-
гут только члены одной семьи. 
Сотрудники должны будут про-
водить дезинфекцию и разме-
стить санитайзеры. 
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ПРогноз Погоды на завтРа

один из реализованных проектов – благоустройство игровой 
площадки возле одной из школ екатеринбурга

Кинотеатры региона ждут особого распоряжения от властей

двигателем создания подобных межрегиональных объединений 
должно стать развитие транспортной инфраструктуры
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На основании постановления главы Горноуральского 
городского округа от 03.07.2020 № 26 «О назначении обще-
ственных обсуждений предварительных материалов оценки 
воздействия на окружающую среду намечаемой деятель-
ности» администрация Горноуральского городского округа 
и Автономная некоммерческая организация «Управляющая 
компания туристско-рекреационного кластера «Гора Белая» 
(АНО ТРК «Гора Белая») извещают о проведении обще-
ственных обсуждений предварительных материалов оценки 
воздействия на окружающую среду по изменению границ 
особо охраняемой природной территории «Государственный 
ландшафтный заказник областного значения «Черноисточин-
ский пруд с Ушковской канавой и окружающими лесами» в 
целях проведения проектно-изыскательских работ и строи-
тельства системы искусственной снегогенерации горнолыж-
ного комплекса «Гора Белая» с устройством водозабора из 
Черноисточинского пруда, для последующего представления 
на государственную экологическую экспертизу.

Цель намечаемой деятельности: изменение границ особо 
охраняемой природной территории «Государственный ланд-
шафтный заказник областного значения «Черноисточинский 
пруд с Ушковской канавой и окружающими лесами» в целях 
проведения проектно-изыскательских работ и строительства 
системы искусственной снегогенерации горнолыжного ком-
плекса «Гора Белая» с устройством водозабора из Черно-
источинского пруда.

Месторасположение намечаемой деятельности: Горно-
уральский городской округ. 

Заказчик: АНО ТРК «Гора Белая», ИНН 6658520899, адрес: 
620014, Свердловская обл., г. Екатеринбург, ул. Бориса 
Ельцина, 3, ком. 501.

Орган, ответственный за организацию и проведение обще-
ственных обсуждений: отдел архитектуры, градостроитель-
ства и землепользования администрации Горноуральского 
городского округа (622001, Свердловская обл., г. Нижний 
Тагил, ул. Красноармейская, 46).

Предполагаемая форма общественных обсуждений – 
общественные слушания. 

Примерные сроки проведения ОВОС: январь – октябрь 
2020 г. 

Общественные слушания состоятся 26.08.2020 г. в 14:00 
по местному времени в конференц-зале администрации 
Горноуральского городского округа, по адресу: 622001, 
Свердловская обл., г. Нижний Тагил, ул. Красноармейская, 
46, 4-й этаж.

В период с 21.07.2020 г. по 25.08.2020 г. можно ознако-
миться с материалами по объекту общественного обсуж-
дения; направить предложения, замечания (в письменной 
форме):

на официальном сайте Горноуральского городского 
округа в сети Интернет: https://grgo.ru (раздел «Муници-
пальные правовые акты - постановления главы городского 
округа», приложения к постановлению главы Горноураль-
ского городского округа от 03.07.2020 № 26);

в отделе архитектуры, градостроительства и землепользо-
вания администрации Горноуральского городского округа, 
в рабочие дни с 09:00 до 16:00, перерыв с 12:00 до 12:48, 
по адресу: 622001, Свердловская обл., г. Нижний Тагил, ул. 
Красноармейская, 46 (каб. 110), телефон: 8 (3435) 25-67-
38, конт. лицо – Попова Алёна Геннадьевна; по эл. почте:  
arx.ggo@yandex.ru.

О проведении общественных обсуждений объекта государственной экологической экспертизы, включая материалы по оценке воздействия 

на окружающую среду и техническое задание на оценку воздействия на окружающую среду

Акционерное общество «Научно-производственная корпорация 
«Уралвагонзавод» имени Ф.Э. Дзержинского (ОГРН 1086623002190, 
ИНН 6623029538, КПП 997850001, место нахождения: 622007, Свердлов-
ская область, г. Нижний Тагил, Восточное шоссе, 28) приняло решение 
о проведении общественных обсуждений объекта государственной 
экологической экспертизы, включая материалы по оценке воздействия 
на окружающую среду и техническое задание на оценку воздействия на 
окружающую среду.

Название намечаемой деятельности: «Ликвидация объекта размещения 
отходов» АО «Научно-производственная корпорация «Уралвагонзавод 
(свалка твёрдых промышленных отходов)». 

Цель намечаемой деятельности: Ликвидация объекта размещения 
отходов АО «Научно-производственная корпорация «Уралвагонзавод 
(свалка твёрдых промышленных отходов) на территории МО «Горно-
уральский городской округ». 

Месторасположение намечаемой деятельности: Территория МО «Гор-
ноуральский городской округ», Свердловская область. 

Наименование и адрес заказчика: АО «Научно-производственная 
корпорация «Уралвагонзавод», 622007 Свердловская обл., г. Нижний 
Тагил, Восточное шоссе, 28. Тел. 8 (3435) 34-44-71.

Наименование и адрес исполнителя: ООО «Агентство природоохран-
ных технологий», 426039, Удмуртская Республика, г. Ижевск, Воткинское 
шоссе, д. 298 литер К2, офис 3. Тел. 8(3412)57-03-56.

Примерные сроки проведения оценки воздействия на окружающую 
среду: 01.12.2019 - 21.09.2020.

Орган, ответственный за организацию общественного обсуждения: 
администрация Горноуральского городского округа, 622001, г. Нижний 
Тагил, Свердловская область, ул. Красноармейская, 46. 

Предполагаемая форма общественных обсуждений: опрос.
С материалами технического задания по оценке воздействия на окру-

жающую среду можно ознакомиться на сайте организатора общественных 

обсуждений - администрации Горноуральского городского округа (www.
grgo.ru) и разработчика проектной документации – ООО «АПРИТ» (www.
aprit18.ru) с 20.07.2020 г. по 21.09.2020 г. 

С материалами объекта государственной экологической экспертизы 
(проектной документацией), а также с материалами по оценке воздействия 
на окружающую среду и техническим заданием на оценку воздействия на 
окружающую среду можно ознакомиться на сайте организатора обще-
ственных обсуждений - администрации Горноуральского городского 
округа (www.grgo.ru) и разработчика проектной документации – ООО 
«АПРИТ» (www.aprit18.ru) с 20.07.2020 г. по 19.08.2020 г.

Замечания и предложения к объекту государственной экологической 
экспертизы (проектной документации), материалам по оценке воздействия 
на окружающую среду и техническому заданию на оценку воздействия на 
окружающую среду принимаются по адресу электронной почты органи-
затора - администрации Горноуральского городского округа prigorod@
palladant.ru и (или) почтовым отправлением в адрес администрации 
Горноуральского городского округа (622001, Свердловская область,  
г. Нижний Тагил, ул. Красноармейская, 46) в период с 20.07.2020 года 
по 21.09.2020 года.

Общественные обсуждения в форме опроса по объекту государствен-
ной экологической экспертизы, включая материалы по оценке воздействия 
на окружающую среду и техническое задание на оценку воздействия на 
окружающую среду,будут проводиться с 20 августа (с 00:00 по московско-
му времени) по 21 августа (до 23:59 по московскому времени) 2020 года.

Опросные листы доступны для скачивания на официальном сайте ор-
ганизатора - администрации Горноуральского городского округа (www.
grgo.ru) в период проведения опроса с 20 августа по 21 августа 2020 года. 
Заполненные опросные листы направляются по адресу электронной по-
чты организатора - администрации Горноуральского городского округа 
prigorod@palladant.ru.

Акционерное общество «Первоуральский новотрубный 
завод» совместно с администрацией городского округа Перво-
уральск в соответствии с Федеральным законом от 23.11.1995 
№174-ФЗ «Об экологической экспертизе», приказом Госком-
экологии РФ от 16.05.2000 №372 «Об утверждении Положения 
об оценке воздействия намечаемой хозяйственной и иной де-
ятельности на окружающую среду в Российской Федерации» 
уведомляет о начале общественных обсуждений по объекту 
государственной экологической экспертизы федераль-
ного уровня – по проектной документации «Рекультивация 
земельного участка с кадастровым номером 66:58:0116001:465, 
площадью 5571 кв. м, прилегающего к земельному участку с 
кадастровым номером 66:58:0116001:2.», включая материалы 
оценки воздействия на окружающую среду (далее – ОВОС) и 
Техническое задание на ОВОС.

Цель намечаемой деятельности: Рекультивация земельно-
го участка площадью 5571 кв. м.

Месторасположение намечаемой деятельности: Сверд-
ловская область, г. Первоуральск, ул. Торговая, 1.

Наименование и адрес заявителя (заказчика): АО 
«Первоуральский новотрубный завод», 623104, Свердловская 
область, г. Первоуральск, ул. Торговая, 1.

Примерные сроки проведения оценки воздействия на 
окружающую среду: с 01.11.2019 г. до 17.09.2020 г. 

Орган, ответственный за организацию общественных 
обсуждений: администрация городского округа Первоуральск, 
адрес: Свердловская область, г. Первоуральск, ул. Ватутина, 41.

Форма общественного обсуждения: в форме обществен-
ных слушаний.

Форма предоставления замечаний и предложений: 
письменная.

Ознакомиться с проектной документацией, предвари-
тельными материалами оценки воздействия на окружа-
ющую среду и техническим заданием на ОВОС можно с 
момента публикации настоящего извещения до 17.09.2020 г. 
Место ознакомления с документацией: улица Ватутина, дом 
36 в рабочие дни (с понедельника по пятницу) с 08:30 до 17:00 
(перерыв с 12:00 до 13:00).

Выразить свое мнение по объекту государственной 
экологической экспертизы (направить свои замечания и 
предложения) можно: в письменной форме на месте озна-
комления с материалами, либо направив в адрес администрации 
городского округа Первоуральск (по адресу: Свердловская об-
ласть, г. Первоуральск, ул. Ватутина, 36, а также по электронной 
почте: mo_ekofond@prvadm.ru.

Срок приёма замечаний и предложений: в течение 30 дней 
с даты опубликования настоящего извещения, в течение 30 дней 
после окончания общественного обсуждения.

Общественные обсуждения по объекту государственной 
экологической экспертизы «Рекультивация земельного 
участка с кадастровым номером 66:58:0116001:465, пло-
щадью 5571 кв. м, прилегающего к земельному участку с 
кадастровым номером 66:58:0116001:2», включая матери-
алы оценки воздействия, состоятся: 17.08.2020 г. в 15:30, по 
адресу: Свердловская область, г. Первоуральск, улица Ватутина, 
дом 41.
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в ходе пандемии уральский приборостроительный завод 
кратно увеличил производство аппаратов ивЛ«Авента-М» – безопасны?Елизавета ПОРОШИНА
Вопреки итогам проверки 
Росздравнадзора, в холдин-
ге КРЭТ (входит в Ростех), в 
состав которого, в свою оче-
редь, входит Уральский при-
боростроительный завод, за-
явили, что при тестировании 
уральских аппаратов ИВЛ 
неисправностей не обнару-
жили. Об этом в интервью 
РИА Новости рассказал пер-
вый замдиректора КРЭТ Вла-
димир Зверев. – После инцидентов с по-жарами в Москве и Санкт-Петербурге мы создали спец-комиссию для дополнительно-го технического исследования аппаратов ИВЛ «Авента-М». 

Проведены тестирования, при которых аппарат подвергался более высоким нагрузкам при аварийных режимах. Ни один из опробованных сценариев не привёл к возникновению опас-ной ситуации, – заявил Зверев. Напомним, ранее свою про-верку завершил Росздравнад-зор. Структура выявила  нару-шения производственных  про-цессов и несоответствие аппа-ратов эксплуатационной и тех-нической документации. 
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом  
Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1  
«Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых функции и полно-
мочия учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».

весенний призыв завершён

в регионе завершилась весенняя призывная 
кампания, в ходе которой, как заявил областной 
министр общественной безопасности Александр 
Кудрявцев, регион с честью выполнил поставлен-
ную министром обороны РФ задачу, отправив в 
войска свыше четырёх тысяч призывников. 

В ходе призыва удалось не допустить сре-
ди них распространения COVID-19. потому 
что, начиная с явки в военкоматы, доставки на 
областной сборный пункт, следования к ме-
стам службы, был установлен многоуровне-
вый санитарный контроль, количество ново-
бранцев, одновременно пребывающих на тер-
ритории сборного пункта, было сокращено в 
два раза, а допускали их туда только после по-
лучения отрицательного теста на COVID-19.

валентин тетеРин
Подготовлено в соответствии с критериями, утверждёнными приказом
Департамента информационной политики Свердловской области  
от 09.01.2018 №1 «Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых государственными 
учреждениями Свердловской области, в отношении которых функции  
и полномочия учредителя осуществляет Департамент информационной 
политики Свердловской области, к социально значимой информации».

Кинотеатры региона пока не могут начать работуПётр КАБАНОВ
Министр культуры Россий-
ской Федерации Ольга Люби-
мова подписала приказ «О ре-
комендациях организациям, 
осуществляющим публич-
ную демонстрацию фильмов 
(кинотеатрам)». Документ 
разрешает возобновить рабо-
ту кинотеатрам в стране c 13 
июля. Правда, итоговое реше-
ние должны принять регио-
нальные власти. Новый документ отменя-ет действие приказа Минкуль-та от 22 марта. Тогда было ре-комендовано приостановить работу кинотеатров с 23 мар-та. Получается, что кинозалы только по документам были за-крыты 113 дней.Однако приказ Минкульта не означает мгновенное откры-тие кинотеатров. Сейчас реше-ние должны принять на уров-не высших должностных лиц субъектов Российской Федера-ции. И в Свердловской области этого пока не произойдёт. В министерстве культуры Свердловской области «Облга-зете» подтвердили, что киноте-

атры региона не начали рабо-ту: в понедельник губернатор  
Евгений Куйвашев продлил действие указа об ограничи-тельных мерах в Свердлов-ской области, введённых в свя-зи с пандемией коронавируса. В частности, по-прежнему закры-ты торговые центры и запреще-ны массовые культурные меро-приятия. Не дал на это добро и Роспотребнадзор. Из всех учреждений культу-ры в нашей области свою рабо-ту хоть в каком-то обществен-ном формате начали лишь би-блиотеки. Пока же даже о предвари-

тельных сроках говорить труд-но. В Москве, к примеру, власти планируют открыть залы с 1 августа. По данным Единой фе-деральной автоматизирован-ной информационной системы сведений о показах фильмов в кинозалах, показ во всей стра-не осуществляется лишь в 55 кинотеатрах в семи регионах страны. Это Республика Крым, Курганская, Сахалинская, Ле-нинградская, Амурская, Мага-данская области, а также Крас-ноярский край. За прошлую не-делю сеансы посетили около 10 тысяч зрителей. Из-за длительного про-

стоя кинотеатры рискуют по-терять очень много денег. По данным Ассоциации владель-цев кинотеатров, по итогам го-да суммарные потери составят 48 млрд. А эксперты, в свою очередь, отмечают, что более десяти процентов кинотеа-тров по всей стране могут не открыться вовсе. 
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом  Департамента 
информационной политики Свердловской области 
от 09.01.2018 №1 «Об утверждении критериев 
отнесения информационных материалов, 
публикуемых государственными учреждениями 
Свердловской области, в отношении которых 
функции и полномочия учредителя осуществляет 
Департамент информационной политики 
Свердловской области, к социально значимой 
информации».

«Боинг» не будет приостанавливать 
сотрудничество с вСмПо

«Боинг» планирует сократить объёмы производства вдвое. тем не 
менее компания продолжит закупать титан у вСмПо-ависма – об 
этом в интервью «Коммерсанту» заявил президент компании «Бо-
инг» в России Сергей Кравченко.

Он подчеркнул, что самолёты «Боинг» имеют большую россий-
скую составляющую. В частности, в нашей стране производятся 
элементы шасси для тяжёлого авиатранспорта, детали для крепле-
ния крыльев к фюзеляжу. Они поставляются в Америку и японию.

Глава предприятия пояснил, что загруженность ВСМпО из-за 
кризиса уменьшится, но «Боинг» старается обеспечивать корпора-
цию заказами. поэтому останавливать производство на корпорации 
не придётся. Кравченко отметил, что «Боинг» заинтересован в том, 
чтобы ключевые поставщики пережили кризис.

– Мы делаем всё возможное, чтобы заказы были достаточны-
ми, чтобы ВСМпО-Ависма продолжала, может быть, не очень жир-
ную, но здоровую жизнь, – подчеркнул он.

напомним, что Максим Кузюк, ранее исполняющий обязанно-
сти гендиректора ВСМпО, заявлял, что предприятие может остано-
виться. позже акционеры компании опровергли это. В настоящее 
время пост генерального директора занимает бывший руководи-
тель угольного дивизиона компании «еВРАз» Сергей Степанов. 

Юлия ШамРо
Подготовлено в соответствии с критериями, утверждёнными приказом Департамента информационной 
политики Свердловской области от 09.01.2018 №1 «Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых государственными учреждениями Свердловской области, 
в отношении которых функции и полномочия учредителя осуществляет Департамент информационной 
политики Свердловской области, к социально значимой информации».

Госдума одобрила  закон об инициативах  населенияОльга КОШКИНА
Во вторник Госдума РФ в 
третьем чтении приняла за-
кон, который позволит жи-
телям сёл и городов напря-
мую участвовать в решении 
местных проблем. С 1 янва-
ря 2021 года граждане смо-
гут предлагать администра-
ции собственные инициатив-
ные проекты (в благоустрой-
стве, культуре, транспортной 
инфраструктуре и так далее) 
и рассчитывать на финансо-
вую поддержку из муници-
пальных бюджетов.В Свердловской области механизм инициативного бюд-жетирования – не в новинку. С 2017 года министерство эко-номики и территориально-го развития региона проводит конкурс «народных» проектов – лучшие из них получают об-ластное софинансирование. Со следующего года не нуж-но будет ждать конкурса, что-бы предложить проект. Доста-точно собрать группу числен-ностью не менее десяти чело-век старше 16 лет, постоянно проживающих в данном муни-ципалитете. С инициативами могут также  выступать органы территориального обществен-ного самоуправления или ста-роста населённого пункта.Проект отправляют в адми-нистрацию – к нему надо при-ложить протокол схода, конфе-ренции или собрания, резуль-таты опроса либо другие доку-менты, подтверждающие, что 

земляки поддерживают эту идею. Мэрия размещает проект на своём сайте для сбора заме-чаний и предложений и в тече-ние 30 дней принимает реше-ние – поддержать проект или нет.Дали добро – значит, про-ект будет реализован за счёт бюджетных денег и так назы-ваемых «инициативных плате-жей» – средств граждан, ИП или организаций, которые зачис-ляются в местный бюджет под конкретный проект. Если про-ект не реализуется, платёж воз-вращают обратно. Документ пока только на-правлен на рассмотрение в Со-вет Федерации, но в муници-палитетах уже ждут, когда он вступит в силу.– Это решение формирова-лось эволюционно: прежде чем появился закон, эту практику надо было опробовать, что и произошло, – прокомментиро-вал глава Ивдельского город-ского округа, руководитель Со-вета муниципальных образова-ний региона Пётр Соколюк. –Чтобы наши города были луч-ше и краше, важно, чтобы люди не относились к местному бюд-жету как к чему-то далёкому и непонятному, а имели возмож-ность решать, как лучше его распределять.
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом  
Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1  
«Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых функции и полно-
мочия учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».

Триумвират роста? Алексей Кудрин предложил объединить Екатеринбург, Челябинск и Пермь в мегаагломерацию Михаил ЛЕЖНИН
Председатель Счётной па-
латы РФ Алексей Кудрин 
выступил с инициативой 
объединить три города-
миллионника – Екатерин-
бург, Челябинск и Пермь 
в одну крупную агломера-
цию. По его мнению, та-
кая конфигурация сможет 
укрепить межрегиональ-
ные связи и увеличить по-
тенциал развития науки и 
промышленности.– Можно создать крупную агломерацию мирового уров-ня, сопоставимую, ну, или хо-тя бы приближающуюся к Мо-скве и Петербургу, вокруг Ека-теринбурга – там есть Пермь и Челябинск, крупные регионы, – заявил Алексей Кудрин.Глава Счётной палаты России считает, что так «су-щественно повысится произ-водительность, существенно будет выше сплав науки, про-изводства, рабочей силы, пе-реток и мобильность такой рабочей силы». 

Тест на 
жизнеспособность Для того чтобы понять, насколько реальна эта идея, «Облгазета» обратилась за комментарием к доктору эко-номических наук, директо-ру Института экономики УрО РАН Юлии Лавриковой. – Идея укрепления гори-зонтальных связей между ре-гионами, без сомнения, явля-ется правильной. Если смо-треть сверху на развитие стра-ны в целом, то нам такие точ-ки роста необходимы. Одна-ко предложение объединения Екатеринбурга, Челябинска и Перми в единую масштабную агломерацию на данный мо-мент преждевременно. Города, по словам Юлии Лавриковой, находятся на достаточно большом рас-

стоянии друг от друга, что уже противоречит в какой-то степени понятию агломе-рации. – Речь скорее идёт о метро-политенском ареале – город-ской агломерации в расшири-тельной трактовке, как урба-низированной зоны вокруг од-ного или нескольких крупных городов-ядер с высокой плот-ностью населения и с тесны-ми экономическими связями, – отмечает она. – Чтобы сло-
жилась подобная зона, необ-
ходимы два условия. Первое 
– это интенсивные экономи-
ческие, трудовые и социаль-
ные связи между городами. 
Второе – строительство высо-
коскоростных магистралей, 
что могло бы усилить инте-
грационные связи, в частно-
сти сократить время переез-
да до 1,5-2 часов между горо-
дами. Связи, безусловно, есть. Причём между Екатеринбур-гом и Челябинском они более тесные как раз в силу меньшего расстояния, чем с Пермью. Наи-более вероятным можно счи-тать формирование мегаагло-мерации в составе Свердлов-

ской и Челябинской областей. С Челябинском уже сложилось взаимодействие по машино-строению и металлургии. Со-ответственно, трудовые ресур-сы можно использовать в боль-шей степени. – Кроме того, наличие со-вместного проекта федераль-ного значения – строитель-ство высокоскоростной ма-гистрали Екатеринбург – Че-лябинск, обеспечит создание единого и разнообразного рынка труда, – отмечает док-тор экономических наук.Между Екатеринбургом и Пермью тоже есть связь, но принадлежность наших ре-гионов к разным федераль-ным округам плюс разница в структуре экономики и до-статочная удалённость ос-ложняют процесс сближе-ния. – В этом случае нам на-много ближе включение в такую «ось» уральских горо-дов Тюмени и Кургана. В та-ком случае мы бы могли про-тивостоять Московской и Пе-тербургской агломерациям, – рассказала Юлия Лаврикова. 

Кто получит 
столичный  
статус? Создание мегаагломера-ции подразумевает и такой момент, как административ-ный центр. Однако, по мне-нию эксперта, данный во-прос также преждевременен. В силу того, что этот центр должен сложиться есте-ственным образом в процес-се роста социально-эконо-мических связей между го-родами. К примеру, Пермь может претендовать на ста-тус административного цен-тра мегаагломерации в си-лу близости к федерально-му центру в Москве, а Екате-ринбург – за счёт экономиче-ской значимости и промыш-ленного потенциала. 
А что, если? Конечно, если агломе-рация сложится в конфигу-рации, описанной выше, то можно говорить о возможной конкуренции с Москвой и Пе-тербургом. В первую очередь, по привлечению трудовых ресурсов в перспективную территорию. Хотя бы близ-лежащих регионов, к приме-ру, из Удмуртии и Татарстана в сторону Урала. Также возмо-жен вариант объединения с Башкортостаном. К примеру, Пермский край неплохо вза-имодействует с Башкирией в нефтяной отрасли. Однако и эта конфигурация – Пермь, Уфа, Екатеринбург, Челя-бинск – несостоятельна, пока не появится возможность бы-стро добраться из одного го-рода в другой в течение 2–3 часов. Только решив эту задачу, можно уже будет говорить о взаимодействии по переме-щению трудовых ресурсов, продовольственных и про-мышленных связях. 

Подготовлено в соответствии 
с критериями, утверждёнными 
приказом Департамента 
информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 
№1 «Об утверждении критериев 
отнесения информационных 
материалов, публикуемых 
государственными учреждениями 
Свердловской области, в отношении 
которых функции и полно-
мочия учредителя осуществляет 
Департамент информационной 
политики Свердловской 
области, к социально значимой 
информации».


